
 

 

REQUERIMENTO Nº 195/09 
De Providências 

 

 

“Quanto à dedetização no Bairro 
São Joaquim”.   

 
 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por 

diversos munícipes do Bairro São Joaquim, solicitando a dedetização no 
Bairro, devido ao grande número de pernilongos e moscas, e 

 
Considerando-se que, trata-se de um bairro de localização 

próxima a um córrego e à cana de açúcar, o que aumenta o número de 
pernilongos e moscas, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, quanto à dedetização no Bairro 
São Joaquim, devido ao grande número de pernilongos e moscas.  
 
 
 

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de janeiro de 2009. 
 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador-   
 


